



Classe en entreprise

publié le 04/06/2018

Le jeudi 24 mai a eue lieu la restitution du projet Classe en entreprise menée entre la 4ème Picasso et les Jardins de l'Orbrie à Bressuire. Ce projet a vu le jour grâce à un partenariat entre le Rectorat et le Medef afin de mettre en relation une classe de collège et une entreprise. Seuls 2 établissements en Deux-Sèvres ont été retenus pour ce projet dont le Collège Louis Merle.

Un travail a été mené avant la visite de l'entreprise en classe, en lien avec l'exposition élaborée et prêtée par la Maison de l'emploi de Parthenay "Gâtine, montre toi !". Les élèves ont découvert différents métiers peu connus par le biais de vidéos de jeunes salariés. Ils ont pu reproduire ces interviews lors de la visite des Jardins de l'Orbrie après avoir visité les locaux et rencontré le personnel. Ils ont également travaillé sur l'aspect marketing et commercialisation de l'entreprise et ont pu approfondir leurs connaissances sur la Responsabilité Sociétale des Entreprises. Ils ont terminé par une interview sur leur ressenti après cette immersion dans la vie d'une entreprise.

Ils ont collégialement élaboré la vidéo dont vous trouverez le lien ci-dessous.

Merci à tous les partenaires pour ce projet !

Lien pour la vidéo : <https://youtu.be/bvFttwkayJM> 